

Serempak Gelar Jum'at Bersih, Dandim Polman Apresiasi Koramil Jajaran

M Ali Akbar - [SULBAR.SPORC.ID](https://sulbar.sporc.id)

Jun 28, 2024 - 12:17



Polman - Komandan Kodim 1402/Polewali Mandar memberi apresiasi kepada Koramil jajarannya yang hari ini kompak menggelar karya bakti bersama komponen masyarakat di wilayah.

Hal tersebut dikatakan Dandim 1402/ Polman, Letkol Czi Sabar Chandra Gufta Panjaitan saat ditemui awak media di kantornya, Jln Mr Muh Yamin Kecamatan

Polewali, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat. Jum'at (28/6/2024).



Diketahui hari ini Koramil jajaran serentak menggelar Jum'at bersih dengan berbagai sasaran. Dalam laporannya, Koramil 02 Wonomulyo melakukan gotong royong pembersihan lingkungan dan juga saluran drainase di Kelurahan Mapilli, Kecamatan Mapilli, Polewali Mandar melibatkan masyarakat dan juga pegawai kelurahan.

Dikatakan Dandim, Pihaknya melalui Koramil jajaran berupaya membangkitkan kembali semangat gotong royong ditengah-tengah masyarakat terutama dalam upaya pembersihan lingkungan dan fasilitas umum agar tetap bersih, rapi dan nyaman.

Gotong royong ini dilakukan selain untuk menjaga kebersihan lingkungan juga untuk menggugah kembali nilai-nilai kebersamaan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

“Jadi gotong royong ini tidak hanya sekedar fisiknya semata, namun ada nilai-nilai yang harus kita lestarikan bersama terutama nilai kebersamaan, kekompakan dan rasa persaudaraan yang tidak boleh hilang dari kita,” Ucap Lulusan Akmil 2003 itu.

Letkol Sabar Panjaitan juga tetap berharap gotong royong menjadi kebutuhan dilingkungan masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan terutama saluran irigasi atau got, areal pasar dan tempat-tempat fasilitas umum lainnya agar terhindar dari banjir atau genangan air, penyakit demam berdarah, polusi udara dan sebagainya.

Saat ini menghadapi musim kemarau, Ia juga mengimbau Koramil jajaran agar mengedukasi masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan.

Meskipun memasuki musim kemarau, Lingkungan tetap harus bersih terutama saluran drainase untuk menghindari berbagai bencana ketika musim hujan nanti. Tandasnya. (Zik).